
2020 年度第 4 回関東学連臨時総会 

  

日時       2021 年 3 月 1 日 

場所       Zoom 

文責       澤田直志（早稲田） 

出席 関東学院 横浜国立 早稲田 千葉 東京理科 日本女子 茨城 一橋 

十文字学園女子 実践女子 法政 相模女子 東京工業 東京農工 立教 

電気通信 マイナー 

（下線は後任も参加） 

欠席 慶應義塾 筑波 津田塾 フェリス 群馬 

委任状 東京 

議長 若月俊宏（幹事長） 

  

 

1． 自己紹介 

割愛。 

 

2． 関東学連とは 

 

幹事長  一番大きな役割はセレクションの実行。その他、新人戦やペア O 大会の

開催などです。楽しい団体です。 

 

３．昨年度の振り返り 

 

幹事長  昨年 3 月の時点では新人戦・ペア O の開催を進めていたが、コロナが進

むにつれ、セレクションの開催に重点を向けてきました。 

 

普及部長 昨年はすべての対抗戦を開催することができませんでした。 

  その他、2 大学間でのオンラインゲームでの交流を行いました。 

  来年は対抗戦開けるといいですね。 

 

幹事長  今年は全体的にコロナ対策に追われる年でした。 

 

４．UNIVAS について 

 

幹事長  UNIVAS とは大学スポーツを応援し様々なサービスを提供する団体であ



る。これを年度替わりのタイミングで全大学に登録をしていただきたい。

登録のメリットは UNIVAS が撮影した写真をダウンロードできたり、選

手管理のための連絡手段の確立を行える。 

 

５．新歓・ペア O について 

 

幹事長 すでに新歓の予定が決まっている大学があれば教えてください。 

 

羽田 KOLC として 

4/10.11（場所予定：立山城址） 

4/17.18 

4/24（場所予定：中山城） 

4/25 

いずれも場所は未定 or 横浜周辺。 

 

根岸 吉永 OLK として 

  4/4 光が丘 or 舎人公園 or 狭山公園 

4/10 小金井公園 or 汐入公園 or 森林公園 

4/17 二ツ塚 

4/25 戸山公園 or 和田堀公園 or 木場公園 

5/3 笹仁田峠 

5/8 例幣使 

4 月始まってすぐのオフライン新歓のめどはたっていない。 

 

幹事長  順次新歓の予定が立った大学は SLACK にて共有してください。 

 

6．セレクション関連の報告 

 

羽田  セレクション関連での報告を行います。まず、日程の候補がでていて、ロ

ングは 6/19.20.26.27、スプリントは 7/10.11.17.18 です。 

また、ロングセレのテレインは不動の滝（北）と日光霧降を予定していま

す。コロナ関係で、一か月前と 2 週間前に中止の判断を行い、もし、一か

月前の段階で大会当日に緊急事態宣言が発令されている場合は即刻中止

します。ロングに関しては中止の判断を取る予定ですが、スプリントは延

期しての開催を進めていきたいです。 

 



コロナ関係 一か月前と 2 週間前に中止を判断 

一か月前に緊急事態宣言が発令されていると分かった場合はその場で中

止、スプリントは延期しても開催したい。ロングは宣言下でなければ開催 

 

7．後援申請 

 

渉外部長 後援申請が 2 件きていて、それぞれで申請許可の決をとりたい。 

  後援申請は KOLC 大会と東工大大会です。 

 

会計監査 KOLC 大会の説明を簡単にします。 

 

日程：3/27 

場所：矢板日新 

形式：リレー競技  

規模：200 人程度 

後援依頼理由：信頼性の高い大会にしたい。関東の学生が主体の大会であ

るため。 

 

申請の許可お願いします。 

 

渉外部長 決を取ります。→15/15 満場一致で賛成 

 

続いて東工大大会の説明をします。 

日程：5/4 

場所：矢板塩谷町 

規模：300 人程度 

申請理由：後援を得て円滑に大会運営を進めるため、参加者からの信頼を

得るため。 

 

決を取ります。→16/16 満場一致で賛成 

 

8．関学オー祭りについて 

 

幹事長  緊急事態宣言で一度頓挫した企画でしたが、普及部長が水面下で進めて

くれていて、進展があったため報告お願いします。 

 



普及部長 関学オー祭りを奥日立ではなく、前橋公園での開催を考えています。 

現状、公園でのオリエンテーリングの許可をいただき、群馬県協会から大

会開催許可を頂きました。 

 

幹事長  奥日立で開催計画した時も 3 月下旬平日（23.24.25 のどれか単日）に開

催を考えています。 

  運営のパートと担当者を決めたい。 

 

根岸  何かやります。 

佐藤  スタートやります。 

 

根岸  調査はどうなっていますか。 

 

普及部長 まだ現地には一度も行ってないですが、6.7 割は完成しているので、2.3 度

現地に行けば完成できると思います。 

 

9．OS 会共同企画 

 

羽田 関東学連と OS 会のコラボ企画を検討しています。OS 会とは、全国高校

生中学生オリエンテーリング連盟 OS 会というものです。コラボの目的と

して、中高生オリエンティアが大学クラブについて知る機会を作りたい。

また大学クラブとしては中高生オリエンティアを引き入れ、メンバーの確

保に努めたい。内容として、中高生オリエンティアに対する、オンライン

オープンキャンパス的なものを行いたいと思います。 

 

10．会計報告 

 

会計部長 加盟費が減少しロングセレの赤字補填も行いましたが、例年赤字となって

いるペア O 新人戦が残念ながら開催されなかった事もあり、全体として

はマイナス５万ほどの赤字に落ち着きました。また、ミドルセレ実行委員

会からは黒字分の返金が予定されています。今年度の加盟人数は 404 人

でした。(昨年度 602 人)試行錯誤は続くと思いますが、よりたくさんの新

入生を迎えられるよう来年度の新歓頑張りましょう。 

 （詳しくは会計報告参照） 


